
Comité Preparatorio de la Conferencia de las Partes del Año 2005 encargada del examen del Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares

22 de abril de 2002
Español
Original: inglés

Primer período de sesiones

Nueva York, 8 a 19 de abril de 2002

Declaración formulada por Indonesia el 19 de abril de 2002 en nombre de los miembros del Movimiento de los Países No Alineados que son partes en el Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares

Tengo el honor de hacer uso de la palabra en nombre del Movimiento de los Países No Alineados. Los Jefes de Estado y de Gobierno, así como los ministros, de los Estados miembros del Movimiento de los Países No Alineados que son partes en el Tratado sobre la no proliferación de las armas nucleares han subrayado en varias ocasiones la importancia de que se fortalezca el proceso de examen del Tratado. A ese fin, los Jefes de Estado y de Gobierno, así como los ministros, han formulado varias sugerencias sobre la manera en que deberían celebrarse las reuniones del Comité Preparatorio a fin de respetar la letra y el espíritu de las decisiones de 1995 y 2000 sobre el fortalecimiento del proceso de examen.

Ayer varias delegaciones tuvieron la oportunidad de expresar sus opiniones sobre la organización de la próxima reunión del Comité Preparatorio. El Movimiento de los Países No Alineados se siente preocupado por la falta de intercambio respecto de los informes y las propuestas de fondo presentados durante esta reunión preparatoria. En ese sentido, el Movimiento de los Países No Alineados desea hacer hincapié en la necesidad de que tenga lugar un intercambio de fondo además de las declaraciones oficiales que formulen los Estados Partes. Es preciso analizar las cuestiones planteadas durante las reuniones preparatorias para seguir fortaleciendo el proceso de aplicación del Tratado y los compromisos contraídos durante la Conferencia de las Partes del Año 2000. Ello también sentará las bases necesarias para la formulación de recomendaciones durante el tercer período de sesiones del Comité Preparatorio de la Conferencia de las Partes del Año 2005. Por consiguiente, la manera en que se ha celebrado esta reunión no puede constituir un precedente para reuniones futuras.

El Movimiento de los Países No Alineados también desea hacer hincapié en la necesidad de que las reuniones del Comité Preparatorio y la Conferencia de las Partes del Año 2005 se celebren en un clima de transparencia. Ese debe ser un principio fundamental de nuestra metodología de trabajo.



Señor Presidente, en nombre del Movimiento de los Países No Alineados, tenemos el honor de solicitarle que disponga la distribución de la presente declaración como documento de trabajo del Comité Preparatorio.

Por último, Sr. Presidente, deseamos expresarle nuestro reconocimiento por su labor a cargo de la presidencia.
